



Au Département des relations ecclésiastiques extérieures, ouverture des VII Conférences théologiques entre l'Église orthodoxe russe et la Conférence épiscopale allemande

[gallery order="DESC"]

Le 6 décembre, le Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou a accueilli les VII Conférences théologiques entre l'Église orthodoxe russe et la Conférence épiscopale allemande (Église catholique romaine) sur le thème « Les droits de l'homme dans la compréhension chrétienne ».

L'Église orthodoxe russe était représentée par l'archevêque Théophane de Berlin et d'Allemagne (co-président), l'archevêque Philippe de Poltava, l'évêque Séraphim de Bobrouysk, l'archiprêtre Dimitri Sizonenko, secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, le prêtre Alexandre Vassioutine et le diacre Alexeï Dikarev du même secrétariat.

La Conférence épiscopale allemande avait délégué l'évêque de Ratisbonne Gerhard Ludwig Müller (coprésident), l'évêque de Magdeburg Gerhard Feige, l'évêque Nicolaus Schwerdtfeger, vicaire du diocèse de Hildesheim, le docteur Y. Eldeman, le professeur A.-P. Petman, Y. Freitag, E. Schockenhoff et H.-G. Justenhofen.

L'higoumène Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, l'évêque Gerhard Ludwig Müller ainsi que l'archevêque Théophane de Berlin et d'Allemagne ont prononcé un discours d'accueil.

L'évêque Séraphim de Bobrouysk est intervenu sur le thème des « Droits de l'homme dans la Tradition de l'Église orthodoxe russe ». Une discussion animée a suivi cette allocution.

L'évêque Nikolaus Schwerdtfeger s'est ensuite exprimé sur le thème "Le Concile Vatican II et la dignité de la personne humaine. La déclaration "Dignitatis humanae" et son contexte historique".

La conférence se poursuivra les 7 et 8 décembre. Un communiqué sera publié à l'issue des discussions théologiques.

Les Conférences théologiques entre l'Église orthodoxe russe et la Conférence épiscopale allemande ont

débuté en 1986 à l'initiative du Patriarcat de Moscou. Les cinq premières rencontres (Moscou, 1986 ; Munich, 1988 ; Altötting, 1992 ; Sankt-Otilien, 1996 et Minsk, 1998) tournaient autour des Sacrements et de l'Eglise ; elles comportaient également un échange d'expérience sur le ministère social et un témoignage sur la mission pacificatrice de l'Eglise dans un monde divisé.

Les VI Conférences ont eu lieu du 7 au 10 décembre 2009 au monastère bénédictin de Weltenburg, en Bavière sur le thème « L'image chrétienne de l'homme dans le contexte du développement européen ».

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54799/>